

Secuencia

EL DOCUMENTAL DEL PAPA

Miguel Rodríguez Arias rueda Francisco de Buenos Aires. El documental Francisco de Buenos Aires, dirigido por Miguel Rodríguez Arias, se está filmando en forma simultánea en la Argentina y en Italia, y propone conocer a la figura de Jorge Bergoglio a través de su vida y su obra, y analizar política y sociológicamente cómo su papado, que cumplirá un año en marzo próximo, ha impactado en la comunidad católica mundial. El grupo Vox Dei será el responsable de la música del film, en cuyos primeros bocetos ya está trabajando Willy Quiroga, junto al realizador.

Fotos Metrópolis Media







 estadísticas